

Nun interessieren sich aber viele Menschen nicht für Gott. Das möchte er ändern. Er will in unserem Leben eine entscheidende Rolle spielen. Dazu sandte er seinen Sohn Jesus Christus auf die Erde. Wir können eine persönliche Beziehung zu ihm haben. Er hat die Voraussetzung dafür erfüllt, indem er die Schuld und alles Böse, was im Leben eines jeden Menschen ist, auf sich genommen hat. Wenn wir sie ihm bekennen, macht er unser Leben neu. Millionen Menschen haben die Nähe von Jesus Christus und sein Wirken kennengelernt, weil sie ihn beim Bibellesen gefunden haben.

Dazu möchten wir auch dich einladen! Du wirst es niemals bereuen. Willst du nicht einmal wagen, ihn kennen zu lernen? Rufe uns gerne an oder besuche uns im Internet.

**entdecke-neues.de**

Text: Andreas Hüttner

## **Aktion: In jedes Haus**

Telegrafienstraße 25 · 42477 Radevormwald  
Telefon 02195-9156-0 · [www.ajh-info.de](http://www.ajh-info.de)

# **Du bist etwas Besonderes**



## Du bist etwas Besonderes

„Ich liebe dich, so wie du bist“. Hat dir jemand so etwas schon einmal gesagt? Das ist ermutigend, das wünschen wir uns, weil das ausdrückt: Du musst dich nicht erst ändern, bevor ich dich akzeptieren kann. Das, was du bist und kannst, ist gut so für mich. So wie du aussiehst, gefällst du mir.

Vielleicht vermisst du so eine Aussage. Es ist schon ein gewisses Maß an persönlicher Nähe notwendig, um so etwas zu sagen. Es kann sein, dass es so einen Menschen in deinem Leben bisher nicht gegeben hat. Verwandte, Bekannte und Freunde gibt es, aber sie haben sich noch nie so geäußert. Woran könnte das liegen?

Ein Grund kann darin bestehen, dass deine Beziehungen nicht so eng sind. Man ist reserviert oder distanziert. Der Umgangston miteinander ist wenig persönlich.

Kann es auch sein, dass du selbst Nähe nicht gerne zulässt oder anderen den Eindruck vermittelst, auf

Zuspruch nicht angewiesen zu sein?

**Gottes Liebe zu uns ist für alle sichtbar geworden, als er seinen einzigen Sohn in die Welt sandte, damit wir durch ihn leben können.**

Die Bibel: 1. Johannes 4 Vers 9

Du präsentierst dich gerne als stark? Ein weiterer Grund könnte sein, dass sich andere an dir reiben. Ein Teil deiner Eigenschaften findet wenig Anklang. Vielleicht möchtest du das ändern, aber es gelingt dir nicht so recht. Doch jeder Mensch ist auf Nähe und Anerkennung angewiesen.

## Wie kann ich mich denn als etwas Besonderes wahrnehmen?

Du bist wirklich etwas Besonderes, und zwar im positiven Sinn. Es gibt viele Dinge, die du besonders gut kannst, vielleicht ist dir gar nicht alles davon bewusst. Jeder besitzt individuelle Schönheit und gute Eigenschaften, und es gibt nicht wenige Menschen, die das wahrnehmen (auch wenn sie es nicht äußern).

Einer sieht deine Besonderheit und liebt sie. Es ist der lebendige Gott. Er hat uns als sein Ebenbild geschaffen (Die Bibel: 1. Buch Mose 1 Vers 27). Ist das nicht erstaunlich? Das heißt doch, Gott hat Eigenschaften, die du auch hast.